

# Intervenciones extranjeras:

## Maqueta

**La Guerra de los Pasteles fue un conflicto que se desarrolló entre México y Francia en 1838.**

### **1. contexto de la época**

Durante los años 30 del siglo XIX, México enfrentaba inestabilidad política y económica. Muchos ciudadanos franceses que vivían en México, incluidos dueños de negocios, se quejaban de que sus propiedades no estaban seguras y que el gobierno mexicano no cumplía con sus obligaciones.

### **2. Causas del conflicto**

El incidente que provocó la guerra ocurrió cuando un pastelero francés, Monsieur Remontel, reclamó al gobierno mexicano una indemnización por la destrucción de su pastelería. Este conflicto menor se convirtió en un pretexto para que el gobierno francés exigiera más compensaciones por otras quejas de ciudadanos franceses contra el gobierno mexicano.

### **3. Desarrollo de la guerra**

En marzo de 1838, tras negociaciones fallidas, Francia envió una flota militar al puerto de Veracruz y bloqueó el comercio mexicano. El 27 de noviembre de 1838, las fuerzas francesas bombardearon Veracruz, lo que llevó a una serie de enfrentamientos.

### **4. Conclusión**

La guerra terminó en marzo de 1839, cuando México aceptó pagar una indemnización a Francia a cambio de que se levantara el bloqueo. Este conflicto evidenció las debilidades del gobierno mexicano y marcó un capítulo importante en las relaciones entre México y Francia.

Isa, Yuliana, Hanna, Ricardo, Andrea , Cielo, Pilar